
 

ACTA DE REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA 27 DE JULIO DE 2012 DE ACLUXEGA 

 

Lugar Asociación de Empresarios del Polígono Industrial do Tambre. Vía Edison, 
1. Polígono do Tambre. 15890, Santiago de Compostela 

Fecha Viernes, 27 de Julio – 10:30 h 

Asistentes Manuel López  + Delegación voto de Pedro Cerezuela  

Manuel García  

Antonio Sanz + Delegación de voto de Jacobo Guillén  

Alberto Pérez  + Delegación voto  de Lucía Novelle  

Se encuentran  representada el 100% de la junta directiva (4 miembros  con 
asistencia personal y 3 con asistencia delegada ) 

 

Orden del día 0.‐ Aprobación Acta Anterior. Se adjunta. (Hasta punto 5) 

1.‐ Puntos pendientes de la anterior Junta Directiva: 

 

5.‐ Programación y Presupuestos 2012.  

 4 escenarios  

 Con gerente  

 Sin Gerente  

 Sin Inicia  

 Con Inicia  

6.‐  Fluidez  de  Información  entre  la  Junta  Directiva.  Determinar  si  el  grado  de 

información actual se considera suficiente o tenemos que hacer cambios  

7.‐  Funcionamiento  de  las  comisiones  o  grupos  de  trabajo.  Diferencia  entre  un 

grupo de trabajo y la Junta Directiva. Derecho a Voto 

8.‐ Finalización trabajos del grupo del Sello de Calidad. Establecer fechas definitivas 

9.‐  Situación  de  la  carga  de  trabajo,  responsabilidad  e  imagen  pública  de 

ACLUXEGA. Analizar la situación actual después de la última reunión. 

10.‐ VB: Nuevos socios Institucionales: Xestur, Zona Franca de Vigo,… 

11.‐  Aprobación  del  Reglamento  definitivo  del  sello  de  calidad,  requerimientos 

técnicos y hoja de cálculo estudio energético. Fecha para la implantación definitiva. 

12.‐  Estado  del Manual  de  Acluxega.  Fecha  límite  para  la  presentación  de  los 

trabajos. 

13.‐ Entrada de nuevos socios. Aprobación definitiva por Junta Directiva  

14.‐  Desempeño  y  responsabilidad  del  Presidente,  Vicepresidente    Secretario 

General,  Tesorero y vocales reparto de trabajo y coordinación con el Gerente si se 

aprueba. 

15.‐  Presente  y  futuro  de  la  asociación.  Análisis  de  la  encuesta  y  acciones 

propuestas por los asociados 

 

2.‐ Tema FONCALOR. Propuesta de colaboración. Valoración de propuestas de colaboración 

con las Asociaciones de Instaladores en General  

 

3‐  Tema  Gerente  Cluster.  Resultado  de  la  ayuda  pedida  al  Igape  para  un  xestor  de 

Internacionalización.  Análisis  de  Costes  para  Acluxega.  Se  valoran  diferentes  escenarios 

salariales y de gastos para plantearlo a la asamblea.  



 

 

3.‐  Preparación  Asamblea. Orden  del  día  de  la  Asamblea.  (Hay  que  tener  en  cuenta  que 

algunos puntos de la Junta pendientes se van a tratar en la Asamblea). 

 

 

0.- Aprobación del acta anterior. Hasta punto 5. 

 .- Se aprueba por unanimidad 

1.- Puntos pendientes de la anterior Junta Directiva: 

5.- Programación y Presupuestos 2012.  
 4 escenarios  

 Con gerente  
 Sin Gerente  
 Sin Inicia  
 Con Inicia 

 
Se estudian los escenarios presentados por el tesorero. Se decide por unanimidad renunciar a la 
subvención de xestor de internacionalización y salir adelante con las cuotas de los asociados con 
o sin inicia. 

  
6.- Fluidez de Información entre la Junta Directiva. Determinar si el grado de información 
actual se considera suficiente o tenemos que hacer cambios. 
 
La fluidez de la información en estos momentos es adecuada. 
 
7.- Funcionamiento de las comisiones o grupos de trabajo. Diferencia entre un grupo de 
trabajo y la Junta Directiva. Derecho a Voto 
 
Tratado en los estatutos. 
 
8.- Finalización trabajos del grupo del Sello de Calidad. Establecer fechas definitivas  
 
Se acuerda que la fecha de finalización para la implantación definitiva del sello de calidad  será el 

30 de octubre. 
 
9.- Situación de la carga de trabajo, responsabilidad e imagen pública de ACLUXEGA. 
Analizar la situación actual después de la última reunión. 
 
En estos momentos la carga de trabajo compartida es la adecuada. 
 
10.- VB: Nuevos socios Institucionales: Xestur, Zona Franca de Vigo,… 
 
Se da VB a los nuevos socios. 
 
11.- Aprobación del Reglamento definitivo del sello de calidad, requerimientos técnicos y 
hoja de cálculo estudio energético. Fecha para la implantación definitiva. 
 
Se aprueba por unanimidad y se pone fecha para finalizar el 30 de Octubre. Coordina el gerente 
de la asociación. 
 
12.- Estado del Manual de Acluxega. Fecha límite para la presentación de los trabajos. 
 
Se toman varios acuerdos: 



 

 María Magaral, dedicará el tiempo que necesite para finalizar y revisar el capítulo con 
Alfredo por las cuestiones comunes que tiene con el de Lucía y Alfredo. 
 La introducción se realizará por los miembros de la junta directiva quedando el 
Presidente de proponer los puntos a desarrollar y se repartirá el trabajo. Una vez desarrollado el 
trabajo el Presidente se lo hará llegar a José Seara para que lo revise y lo firme. 
En la presentación del libro se contara con la presencia destacada de José Seara y se le hará  un 

homenaje y la entrega de una placa como muestra de agradecimiento por toda la colaboración que ha 
tenido con ACLUXEGA desde sus inicios. 

 
 Se pone como límite para la finalización del os trabajos del manual el día  30 de 
Octubre. Coordina el gerente de la asociación  
 
13.- Entrada de nuevos socios. Aprobación definitiva por Junta Directiva  
 
Se aprueban los nuevos socios Control Y Estudios y la Zona Franca, y se decide la captación de 

nuevos socios como un tema de vital importancia para la asociación. 
 
14.- Desempeño y responsabilidad del Presidente, Vicepresidente  Secretario General,  
Tesorero y vocales reparto de trabajo y coordinación con el Gerente si se aprueba. 
 
Se decide nombrar un gerente para asumir la carga principal de la asociación de trabajo de la 
asociación supervisión principal carga de trabajo que la carga de trabajo sea repartida. En 
relación al gerente y Inicia el Presidente lee un correo electrónico recibido del Director de Inicia  
que lee a los miembros de la junta directiva: 
 

Buenos días Manuel: 

 Tal y como te había comentado en nuestra conversación telefónica os quiero notificar que por parte de 
Inicia seguimos manteniendo nuestro apoyo a Acluxega en todo lo que podamos colaborar y en este 
sentido seguimos manteniendo las instalaciones de Vigo a vuestra entera disposición. 

No obstante lo anterior y a la vista de la crudeza de la crisis actual que también nos está afectando a 
nosotros,  tengo que decirte que nos es imposible mantener el contrato de Belén Sio,  por lo que,  en 
función de lo que decidáis en la próxima junta que tengáis,  tendremos que hablar para ver como 
resolvemos la contratación de Belén teniendo presente que en estos momento nos es imposible asumir su 
coste.  

  

15.- Presente y futuro de la asociación. Análisis de la encuesta y acciones propuestas por 
los asociados 

 
Se analiza la encuesta y las propuestas de los asociados, se acuerda realizar un plan de trabajo 

de objetivos medibles para poner en marcha la organización tanto a nivel interno como externo. 
 

2.- Tema FONCALOR. Propuesta de colaboración. Valoración de propuestas de 
colaboración con las Asociaciones de Instaladores en General  
 
Este tema hay que estudiar con detenimiento. Se propone una visita para explorar el tema para 
llegar a acuerdos concretos como por ejemplo en el  tema de formación, por ejemplo. Y en el 
caso de que la entidad FONCALOR  se haga socio queda claro que no son asociados de 
ACLUXEGA los socios individuales de FONCALOR sino que los acuerdos solamente se dan a 
nivel de las dos entidades. 
 



 

3- Tema Gerente Cluster. Resultado de la ayuda pedida al Igape para un xestor de 
Internacionalización. Análisis de Costes para Acluxega. Se valoran diferentes escenarios 
salariales y de gastos para plantearlo a la asamblea.  
 
Se decide, por unanimidad, renunciar a la subvención de Gestor de Internacionalización y 
realizar una oferta a Belén Sío para que desempeñe las de gerencia del cluster de forma 
autónoma y contando con las aportaciones de los asociados para darle más estabilidad al 
cluster. La propuesta se definitiva que se le hace a Belén es la siguiente  
 

20.000€ brutos al año 
20% de los beneficios  
Régimen de autónomos  
Gastos de desplazamiento y móvil incluidos. 
 
Si Belén Sío acepta la propuesta desarrollará su trabajo por objetivos. Se decide también hacer 
esta propuesta a la Asamblea 

 
 
 
3.- Preparación Asamblea. Orden del día de la Asamblea.  
 
Se estudian los puntos de la asamblea que la mayoría ya han sido tratados a lo largo de la 
Junta Directiva. 
 

 La reunión se dio por concluida a las 16:00 del día 27 de julio de 2012. 

 

 

D. Manuel López Portela 

Presidente 


